

☆ご意見箱に寄せられたご意見（令和7年12月分）

【ご意見】

ベッド（マット）が、朝起きた時に、腰が少し痛みました。
家ではその様な事がなかったので、痛くなるのだと気付きました。しかし長期入院の方
に腰が痛くなると大変なのでは？と思いました。

【回答】

ご意見を頂き、有難うございます。
ベッドマットが合わず、体の痛みが出る場合があるかと思いますので、その場合、可能な範囲で種類の違うベッドマットへの交換等対応いたしますので、お声がけ頂けますよう、お願ひいたします。

【ご意見】

- ・お風呂場のタイルが剥がれていてあぶない。
- ・お風呂場のシャワーの上にでも手すりがほしい。
- ・ドライヤーの風力が弱すぎて時間がかかる。
- ・トイレに手すりが付いていると安心するので、付けてほしい。
- ・病室の入口のベッドだと灯りが弱く暗く感じる。

【回答】

ご意見を頂き、有難うございます。
タイルの剥がれがある部分については、修繕を進めるようにいたします。
また、ご意見を頂きました、既存の設備の改善につきましては、全病棟に関係すること
となりますので、可能な部分から検討させて頂きます。

【ご意見】

先生、看護師さん、皆様の言葉の優しさに初めての放射線治療への不安が取り除かれました。おむつを替え終わるとありがとうと言う看護師さんの声が隣から聞こえあたたかな気持ちになりました。
お湯、ポットがあつたら良いのでは（食堂に）？食事の時のお茶だけですと水分が少ない。さ湯は自販機で売ってはいたが熱湯ではない。

【回答】

ご意見を頂き、有難うございます。

病棟の食堂は、衛生面などの管理上の観点から給茶機は設置しておらず、また安全面から熱湯も出ないようになっております。

お茶や飲料水が必要な場合は、院内に設置してあります自販機や2階売店をご利用ください。ご理解のほどよろしくお願ひいたします。